

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 74. Ratssitzung vom 6. Juli 2011

1539. 2009/46

**Postulat von Christine Seidler (SP) und Dr. Davy Graf (SP) vom 04.02.2009:
Gestaltungsplan Zollfreilager, Durchmischung der Mieterschaft und ökologische
Standards**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. Davy Graf (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4047/2009) und zieht es zurück. Er führt aus, dass die SP die Umzonung auf dem besagten Areal in der Volksabstimmung unterstützt habe. Die SP sei aber der Meinung gewesen, dass die öffentliche Hand aus der Umzonung profitieren müsse bzw. dafür eine Gegenleistung erhalte. Das Postulat habe dann versucht, Einfluss auf den Gestaltungsplan zu nehmen, indem es preisgünstigen bzw. gemeinnützigen Wohnungsbau und hohe ökologische Standards forderte. Diese Forderungen seien im Gestaltungsplan von der Stadt auch weitgehend umgesetzt worden.

Leider erlaube der Kanton Zürich aber die geforderte Planungsabschöpfung nicht, weshalb materiell nichts mehr geändert werden könne. Daher werde das Postulat zurückgezogen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat